

COMMUNIQUE DE PRESSE**Réélection de Jérôme Doncieux à la présidence du SAPIG**

Le Syndicat des Agences de Presse d'Informations Générales (SAPIG) a tenu son assemblée générale ordinaire le 21 avril dernier. Jérôme DONCIEUX (ETX Studio) a été réélu à l'unanimité président pour 3 ans.

L'assemblée générale du SAPIG a élu un nouveau bureau pour 3 ans, composé de :

- Jérôme DONCIEUX (ETX Studio), au poste de président (réélu)
- Max ARMANET (Forum Media), au poste de vice-président (réélu)
- Jacqueline GALANTE (Alchimie Medias), au poste de vice-président (réélue)
- Christophe WALTER-PETIT (AFP), au poste de vice-président (réélu)
- Rémi DUVAL (Dioranews), au poste de trésorier (réélu)
- Renaud DEGAS (Presse Infos Plus), au poste de secrétaire général (élu)
- Corinne ESCOFFIER (Associated Press), au poste d'administratrice (élue)

Les représentants du SAPIG au Conseil d'administration de la Fédération Française des Agences de Presse (FFAP) sont :

- Jérôme DONCIEUX
- Rémi DUVAL
- Max ARMANET
- Jacqueline GALANTE
- Christophe WALTER-PETIT
- Corinne ESCOFFIER (entrant)

Intitulée "*pour des agences plus fortes que jamais*", la profession de foi de Jérôme Doncieux peut se résumer en trois axes :

- Défendre les intérêts économiques des agences via notamment les droits voisins,
- Promouvoir l'innovation éditoriale et technologique afin de renforcer le poids des agences dans la chaîne de valeur,
- Favoriser l'attractivité des agences en communiquant encore plus à l'égard de leurs publics stratégiques, en adoptant une nouvelle marque et en poursuivant des initiatives emblématiques comme "*Hey les GAFAM !*".

Jérôme Doncieux « remercie les agences pour le renouvellement de leur confiance qui est un encouragement à poursuivre et à amplifier l'action menée avec la remarquable équipe qui l'accompagne ainsi que toute l'équipe de la FFAP et sa déléguée générale Florence Braka. »

Paris, le 25 avril 2022

Contact : Florence Braka, directrice générale, f.braka@ffap.fr - 06.03.51.70.18